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瞳周瞳周瞳周瞳周りのサークルりのサークルりのサークルりのサークル
投稿者: 鳩好鳩好鳩好鳩好きききき投稿日:2011/01/16(Sun) 11:50 No.1571

非常に興味ある眼ですね（眼色は関係なし）
♀鳩だと思うんですがどちらでしょうか
自鳩舎での飛び筋の仔で♂でしたら、・・・・・・。

Re: Re: Re: Re: 瞳周瞳周瞳周瞳周りのサークルりのサークルりのサークルりのサークル
投稿者:hathathathat投稿日:2011/01/16(Sun) 18:02 No.1573

鳩好きさん、こんにちわ。
もう少し、お教え願えませんか?
よろしくです。

> 非常に興味ある眼ですね（眼色は
関係なし）

?どのように、興味を持たれたのか、
良かったら教えてください。

> ♀鳩だと思うんですがどちらでしょうか

雄鳩です。頭の写真載せます。
?なぜ、雌と思われたのですか

> 自鳩舎での飛び筋の仔で♂でしたら、・・・・・・。

??どういう意味・・・ですか

よろしくお願いします。

こんなこんなこんなこんな目目目目は・・・は・・・は・・・は・・・????
投稿者: hathathathat投稿日:2011/01/15(Sat) 19:44 No.1569

この目は、hat-pop鳩舎では、珍しい眼で
す。

目玉の外側(アイサインの周り?一段目)が二
重に見えます。写真では、その様子が、今一
分かりずらいですが・・・にじんでるように見
えますが・・・先日、この鳩の筋の目の話をし
ていましたが・・・・この筋、あまり目は良いこ
とないそうですが・・・・、この鳩は、絵鳩ペン
シル6264x川島727

です。
こんな目は、やはり・・・どうなんでしょう?ご意見があれば、ご教示くださ
い。

Re: Re: Re: Re: こんなこんなこんなこんな目目目目は・・・は・・・は・・・は・・・????
投稿者:hathathathat 投稿日:2011/01/16(Sun) 15:33 No.1572
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MITさん、初めまして、ご教示有難うございます。

スピ-ドですか・・確かに、このライン、三重では飛んでいます。で
も、残念ながら、この筋、hat-pop鳩舎では、まだ、うまく使えてい
ない・・・というのが現状です。

目を楽しみ、鳩の理解を深める・・・ただ目がすべてでは、なく、手
による感触が一番・・・というお言葉、肝に銘じます。

hatが、常日頃、思うことは、・・・・頭の良い鳩が欲しい、頭の良い
鳩が居れば・・・とても、レ-スが楽だということです。
そして、目で何とか、その傾向がわからないかなぁ・・・と期待して
います。

でも、実際、飛ばしてみないと、頭の良し悪しは、分かりません
し、外観上の特徴で分かったとしても、血統的特質で違ってくるで
しょう・・・しかしながら、もし、外観上の共通項みたいなもので、そ
の優劣が解ればどんなに良いでしょう。

そんな可能性を期待して、家の鳩を見ています。
又、先輩方のお話も聞かせてもらっています。

でも、難しそうですね。
今、私が理解していることは、飛んだ鳩、良い種鳩は、生き生きし
た
輝くような光を放っているような、"生きた目"を持っている・・って
ことぐらいです。

MITさん、またよろしくご教示お願いします。

Re: Re: Re: Re: こんなこんなこんなこんな目目目目は・・・は・・・は・・・は・・・????
投稿者:MITMITMITMIT 投稿日:2011/01/16(Sun) 08:12 No.1570

初めましてMITと申します。
これからも長く鳩レースを楽しんでいただきたいと思います。
鳩の眼ですか、懐かしいと言う気持ちにさせます。
多少かじったぐらいですので、偉そうな事はいえませんが、
このラインはスピードがあるのでしょうね。
アイサインの輪に矢じり形に瞳孔に向かって流れ込むように
滲んだ黒っぽいスピードラインがあるのでそう感じます。
虹彩の外側の目の縁側が暗く滲んだ様子をしていますので
スピードラインに滲みを与え、通常より深みのあるような
イメージを与えていますね。
目を楽しむことは、鳩の理解にはつながりますが、目に同じ
ような黒いものを見つけても滲みなのか凝縮なのかによって
誤解を生じることもあり、鳩の把握の一番は手による感触
で、目はその補完とするのが良いと思います。

有有有有りりりり難難難難うございましたうございましたうございましたうございました
投稿者: 荒牧 投稿日:2011/01/14(Fri) 13:04 No.1565

hatさん有り難う御座いました。
参考にさせていただきます。

私も私なりに調べたのですが、私の様な環境の方が沢山おられるよう
で、東京に専用の支部があるようですので、近日中に連絡をしてみよう
と思います。

昨日、以前在籍をしていた支部長宅を訪問し近況をお聞きしましたが、
会員数も在籍時の三分の一になっていました、クラブの会員数よりも支
部員の人数が少なくなっている現状を聞いて、少しショックです。

レースも１，３００ｋなどの長距離よりも１，０００ｋまでのレースに興味が
あるようで、参加羽数も少ないようです。
（支部長は昨年、近畿地区で初めて１，０００ｋ当日帰りで総合優勝され
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ていました。）

関西で１，０００ｋ当日はすごいです。

鷹の話も出ました、最近、数が異常に増えているようです、舎外を週に１
度しかしていないのに、鳥がへっているといわれていました。
知り合いの方は、鷹に追われた２・３日は外に出ようとしないようです。
昨年秋から今年にかけて戦力半分になったとの事。
（１００羽～５０羽）
最近の鳩の飼育の大変さをしみじみ感じます。

それでは、このへんで、有り難う御座いました。

Re: Re: Re: Re: 有有有有りりりり難難難難うございましたうございましたうございましたうございました
投稿者:浜浜浜浜名湖名湖名湖名湖 投稿日:2011/01/14(Fri) 23:49 No.1568

荒牧さんへ

はじめまして浜名湖です 私も昨年ベランダで１ペア飼育して
作出した１羽委託がつくば国際７００ｋｍで１１位になりました 今
は１・５坪６ペア飼育です 今年はつくば国際６～８羽委託予定で
す 今日上州委託で２００ｋｍ優勝出来ました

２ペアでも自作で飛べば嬉しいですよ お互い頑張りましょう

鳩レースhamanakoのブログ 良かったらアクセスしてください

今後ともよろしくお願い致します。

Re: Re: Re: Re: 有有有有りりりり難難難難うございましたうございましたうございましたうございました
投稿者:hathathathat 投稿日:2011/01/14(Fri) 20:11 No.1566

荒牧さん、委託頑張ってください。

もし、伝書鳩協会に委託されるのなら、浜名湖さんのHPを参考に
されたらと思います。
委託に向けての、日々の管理等参考になると思います。
(アドレスは、ヤフ-で検索してください。貼り付けがうまくいきませ
ん・・・なんでかなぁ・・?)

最近の鳩の飼育の大変さ、同感です。
でも、鳩飼育面白いですから、お互い頑張りましょう。

驚驚驚驚きききき!!!!!!!!
投稿者: hathathathat投稿日:2011/01/14(Fri) 20:41 No.1567

昨日、鷹に掴まれた鳩・・・離れて下に落ち
て、・・鷹も下に・・・・諦めていました。

ところが・・・・本日、夕方帰りました。

大変なケガをして・・・早速、大手術・・・ホント
良く帰ってきたと思います。

驚きとともに、とても愛おしく感じました。
鳩飼育の喜びの一つですね。

今日は、とてもいい天気、昨日とは違い、平穏な舎外もできました。半分
は40分、あとは1時間以上(場所を離れたので・・・)の舎外でした。
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訓練訓練訓練訓練はははは帰帰帰帰ってきたけれど・・・ってきたけれど・・・ってきたけれど・・・ってきたけれど・・・
投稿者: hathathathat投稿日:2011/01/13(Thu) 14:19 No.1563

今日は、訓練後、一日休ませての舎外。

重要なのは、あっさりか・・・しっこいかを・・・考えて舎外をする・・・でした
が・・・又失敗したみたいです。

今日は、hatの第6感は、嫌な感じ・・・しっこいのでは???と感じました
が・・・出してしまいました。

早速1羽掴まれて・・・離れて・・あとは、下に・・・。そして、その他の鳩達
も、別の鷹に・・・こうなると、全ては戻ってきません。又、10羽程度が揃
いません。

今日の夕方、何羽帰ってくるのでしょう???。
せっかく、訓練・・・良かったのに・・・気の休まる間もありません。

でも、こんな形で、ハラハラドキドキの毎日が、又、続くのでしょうね・・・。
これを、うまく乗り切る先に良い結果が見えてくるのでしょうね。

頑張ろう!!

Re: Re: Re: Re: 訓練訓練訓練訓練はははは帰帰帰帰ってきたけれど・・・ってきたけれど・・・ってきたけれど・・・ってきたけれど・・・
投稿者:hathathathat 投稿日:2011/01/13(Thu) 18:50 No.1564

夕方、・・・・・鷹に掴まれた1羽を除き、帰ってくれました。

しかし、1羽は、popさんの縫合手術・・・もう春は無理かな?

結局、今日の舎外は、1羽捕られ、1羽ケガ・・・で何とか春に向け
て2羽の被害で収まりました。

川川川川辺辺辺辺合同訓練合同訓練合同訓練合同訓練
投稿者: hathathathat投稿日:2011/01/11(Tue) 18:38 No.1559

昨日は、持ち寄り・・・天気大丈夫かな?・・・・
なんて、心配しながらの持ち寄りでした。

でも、hさんの録音電話の声は、自信満々に
聞こえましたが・・・まだ心配しながら、コンテ
ナづめ、その後・・・楽しい鳩談義、家に帰っ
たら11時を過ぎていました。

夜空には、満天の星空・・・popさんに、思わず・・・明日は、心配しなくて
も、いいかも・・・、popさんは、加太はそんなわけないのでは・・・・なん
て、???

まだ、二人とも とても心配していました。

そして、本日、なななん・・と、とてもいい天気、風もないし、暖かいし・・・
天気予報は、どうなっているのでしょう??? うれしい誤算です。

競翔委員長のhさんが、goをかけると、天気も変わる、とにかく、あの人
は、お天気の神様です。

きっと、神様と相談して、良い天気にしてくれたのでしょう。

訓練の結果は、おかげさまで、hat-pop鳩舎にとっては、上出来です。

120/124羽で、97%の帰還率です。

8時40分放鳩、一番どりは、10時22分3羽、続けて小集団が続いて、昼
過ぎごろまでに9割近くがそろいました。

4/5 ページ鳩も喋るが人も喋るde! - hat-pop鳩舎の掲示板

2012/09/06http://www.hat-pop.com/white/modules/yybbs/viewbbs.php?start=532&bbs_id=1



あぁぁ、良かった。

Re: Re: Re: Re: 川川川川辺辺辺辺合同訓練合同訓練合同訓練合同訓練
投稿者:hathathathat投稿日:2011/01/13(Thu) 13:59 No.1562

荒牧さん、こんにちわ、お久しぶりです。

委託の件、私も、一般的なことしかわかりませんので、分かる範
囲でお話します。詳しくは、協会とか、委託されているところにお
聞きくださいね。

>現在の委託鳩舎への参加基準が・・・・・・・。
1、の場合は、協会の会員であれば誰でも、なくとも、個人で賛助
会員になれば、できると思います。他に参加基準は、なかったと
思いますが・・・。

2、3の場合は、特に基準を設けているところは、ないと思います
が、各受け入れ先によって、いろいろ違うと思いますので、
これぞと思うところにお問い合わせください。

むしろ、荒牧さんの選択基準の方が重要だと思います。
例えば、関東の万羽レ-スで頑張ってみたいなら、関東の鳩舎
に・・・、今後、自分でレ-スをするための飛び筋確保のためなら、
自分の環境とよく似た鳩舎に委託されるとか・・・・それぞれの考
えに沿って選択してはと思います。

又、委託料の問題も重要だと思います。

民間の委託鳩舎では、料金を取らないところもありますが・・
レ-スの終わった後の取り扱いが、なかなか思いどうりにならない
心配があります。当然、餌代、レ-ス代、等々の経費が結構掛か
りますから、・・・例え、良い成績を上げても、凱旋は難しいでしょう
ね・・・したがって、その辺を十分考えて、委託を考えてください。

それから、荒牧さんが、言われている下記の件、少しわかりにく
いので・・・的が外れているかもしれませんが・・・。

>２、個人にて委託を受けつけておられる鳩舎にお願いをする。
>３、個人にて委託を受けつけておられる鳩舎にお願いをしお願
いをする鳩舎名にてレースをする。

多分、有料か、無料かの違いを言われているのかと思います
が、・・・・この件については、先ほども書きましたように、
レ-ス後の鳩についての取り扱いにあるのでは、・・と思います。
極論かもしれませんが・・・もし、活躍した鳩を、あとで種に使いた
いのであれば、有料のところが、いいのではと思います。

合同訓練合同訓練合同訓練合同訓練
投稿者: 荒牧 投稿日:2011/01/12(Wed) 21:53 No.1561

お久しぶりです。
何ヶ月かぶりに、書き込みをさせていただきます。
合同訓練、帰還率良かったみたいでこれからが楽しみですね。
春のレース頑張って下さい。
陰ながら応援いたします。
（先日、旧友の訓練５０ｋ－大津 に行って来ました、曇り空でした
が、ヒネ、若別々に放鳩）
若鳩を先に放鳩後（３０分）ヒネを放鳩したかいもあ
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